

Welly-Anggit Optimis Perbaiki Layanan Kesehatan di Pasaman

Syafrianto - PASAMAN.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 1, 2024 - 21:29



Padang, - Pada hari ketiga jadwal tes kesehatan pasangan calon kepala daerah, Minggu (1/9), pasangan calon Welly Suheri-Anggit Kurniawan (WA) menjalani tes kesehatan di RS Unand Padang. Tes ini merupakan bagian dari proses pendaftaran calon kepala daerah untuk kontestasi pilkada yang akan datang.

Ketua Divisi Teknis Penyelenggaraan Pemilu KPU Sumbar, Ory Sativa Syakban, menjelaskan bahwa pemeriksaan kesehatan pasangan calon (paslon) dilakukan

dengan didampingi oleh ketua KPU dari masing-masing daerah asal. "Proses pemeriksaan kesehatan ini adalah rangkaian dari pendaftaran calon kepala daerah untuk mengikuti kontestasi pilkada," ujarnya.

Pemeriksaan kesehatan yang dilakukan mencakup berbagai aspek, baik jasmani maupun rohani. Selain itu, pemeriksaan narkoba juga menjadi bagian dari prosedur tersebut. "Untuk pemeriksaan jasmani, ada beberapa tahapan, termasuk pemeriksaan laboratorium untuk darah dan semua fungsi organ. Selanjutnya, dilakukan pemeriksaan lanjutan seperti pemeriksaan jantung, USG, dan lainnya," ungkapnya.

Pasangan calon Welly Suheri dan Anggit Kurniawan mengungkapkan kesiapan mereka untuk mengikuti seluruh rangkaian pendaftaran, termasuk tes kesehatan. "Kami siap menjalani proses ini dengan baik dan berharap semua berjalan lancar," kata Welly.

Welly juga menambahkan bahwa jika terpilih nanti, pihaknya berencana meluncurkan program kesehatan gratis untuk seluruh masyarakat di Pasaman. "Kami berkomitmen untuk meningkatkan pelayanan kesehatan bagi masyarakat Pasaman," ujarnya.

Lebih lanjut, Welly menyatakan bahwa mereka akan fokus pada perbaikan fasilitas kesehatan di Pasaman, termasuk Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Pasaman. "Kami berencana untuk memperbaiki dan memperbarui fasilitas kesehatan agar dapat memberikan layanan yang lebih baik kepada masyarakat," jelasnya.

Penguatan fasilitas kesehatan ini merupakan salah satu prioritas utama dalam visi misi pasangan calon. Dengan adanya program dan perbaikan tersebut, diharapkan dapat meningkatkan kualitas kesehatan dan kesejahteraan masyarakat Pasaman secara keseluruhan.

Diharapkan proses pendaftaran dan pemeriksaan kesehatan yang tengah berlangsung dapat berjalan dengan lancar dan memenuhi standar yang ditetapkan oleh KPU dan instansi kesehatan terkait. Ini menjadi langkah penting untuk memastikan calon kepala daerah yang akan bertanding memiliki kesehatan yang prima dan siap menjalankan tugas yang akan diemban jika terpilih nanti.

Dengan adanya langkah-langkah ini, masyarakat Pasaman dapat berharap pada adanya perubahan positif dalam sektor kesehatan dan pelayanan publik yang lebih baik di masa mendatang.